Señor, Dios tomará el control; para restaurar, embellecer, cuidar y levantar todo aquello que se le entregue a Él. Hay algo muy importante y primordial que debe ser entregado a Dios y es la parte emocional ¿Por qué? Porque muchas veces el ser humano puede estar pletórico, pero muchas otras todo lo contrario y este es un indicativo de que carece de dominio propio. Por lo cual es fundamental que está área esté también en manos de Dios para que Él provea en nosotros ese fruto porque de ello dependerá el resultado de nuestras decisiones. Santiago 1:20 nos dice que la irá del hombre no obra la justicia de Dios. Los psiquiatras definen la ira como un momento de locura, esquizofrenia, donde el individuo puede perder el control. Por ello es necesario entender que la estatura de Cristo es nuestra aspiración de vida, en la cual debemos estar completamente enfocados porque no estamos aquí para ser aprobados por el mundo, sino para ser aprobados por Dios y cumplir con su misión.

El dominio propio habla de prioridad, y prioridad es aquello de lo cual dependen todas las cosas

¡Que está sea tu prioridad! Mateo 6:33.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 28 DE MAYO DE 2023

- Estudio Bíblico: a las 10,30 h. por Carlos Lázaro.
- Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.

Introduce el Culto: Rafael Fernández. Predica: José Sisniegas.

Administra la Santa Cena: Julio César Muñoz. Distribuyen: Ana Sánchez, Ángela Acebedo, José M. Lázaro y Moisés Abraham Arauz.

Ofrenda: Héctor Ortiz y Cristina Rosa.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración: Carlos Lázaro.

20,00 h.: Estudio Bíblico: Rafael Fernández.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados milentras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.





BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID. Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521) web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. Nº 2083. Domingo 28 de mayo de 2023

A IMAGEN DE DIOS

"Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra". (Génesis 1:26)

¡Estupendo pasaje! ¡Magnífica declaración! Esta afirmación de la Biblia dignifica al hombre. Causa una enorme alegría saber que nuestro parecido no es con un mono al que se puede derribar de un tiro, sino con un Ser superior que nos ama y nos protege.

¡Elevemos canciones de júbilo y hagamos muecas a los evolucionistas! ¡No estamos formados a imagen y semejanza del animal acuático, ni del orangután, ni del gorila, ni del chimpancé! ¡Estamos formados a imagen y semejanza de Dios! ¡El aire es más puro cuando el hombre descubre esta verdad! ¡La vida es diferente!

Puesto que Dios no es un ser físico, sino espiritual (Juan 4:24), el parecido entre el hombre y Dios ha de ser, es, forzosamente espiritual. Las palabras *«imagen"* y *«semejanza»* se emplean en el texto bíblico para describir la naturaleza espiritual del hombre. Y lo que nos hace ser lo que somos es nuestra naturaleza espiritual, la parte de parecido que tenemos con Dios.

El mono está hecho a imagen y semejanza del chimpancé porque ninguno de los dos razonan. Los dos comen, beben, duermen y saltan. Pero el hombre está hecho a imagen y semejanza de Dios porque, como Dios, el hombre posee naturaleza racional, emocional, moral, espiritual, eterna e inmortal. El hombre es libre y voluntarioso, como lo es Dios, y como Dios el hombre ama, goza, es feliz, se entristece y padece.

En el texto del Génesis Dios delibera consigo mismo como el que encierra en Sí la plenitud del ser y de todos los atributos. La enseñanza excluye el parecido corporal entre Dios y nosotros, pero queda abierto el campo al parecido corporal entre Dios y nosotros, pero queda abierto el campo al parecido espiritual. Dios es espíritu, declaró Jesús a la mujer samaritana. (Juan 4:24). Parte de ese espíritu de vida lo transmitió a Adán al crearlo y de él participamos tú, yo y todos los que leen este boletín. (Génesis 2:7). Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• AGRADECIMIENTO DE QUECA

La hermana de nuestro hermano José Sisniegas, convaleciente de un cáncer por el cual estamos orando nos ha mandado una carta de agradecimiento y una tarjeta con una cita bíblica muy bonita. Queca está muy contenta con las muestras de cariño y las oraciones de nuestra congregación y está deseando venir a Madrid para conocernos y agradecérnoslo personalmente.

• NUEVO TALLER DEL MINISTERIO DE MUJERES

El próximo sábado 27, a las 18 horas las mujeres se reunirán para estudiar a otra mujer virtuosa de la Biblia, en este caso Raysa Pérez hablará de Lidia. No dejes de asistir, estos talleres acerca de algunas mujeres de la Biblia están siendo de mucha bendición.

• PRUEBA DE CONOCIMIENTO SOBRE ÉXODO

El Ministerio de Mujeres invita a toda la iglesia el sábado 10 de junio a las 18 horas para las pruebas de conocimiento del libro de Éxodo, no faltes.

CLAUSURA ESCUELITAS

El sábado 24 de junio se llevará a cabo la clausura de las escuelitas. Con tal motivo van a realizar una actividad lúdica en un local que han alquilado. La invitación es únicamente para los padres y niños de las escuelitas, ya que el local tiene aforo limitado. En las próximas semanas se darán más detalles.

• NUEVA VIGILIA

La tercera vigilia está a la vuelta de la esquina, se baraja hacerla el viernes 16 de junio, todavía no es firme la fecha, pero todo indica, salvo causa de fuerza mayor que esa será la fecha. Estad atentos a las noticias de Atrio y de WhatsApp.

• CURSILLO DE DIRECCIÓN Y SERVICIO:

El pasado sábado se llevó a cabo el curso de dirección y servicio en la iglesia, Jesús Manzano fue el autor del mismo, asistieron 25 personas, fue de mucha bendición ya que aprendimos a hacer las cosas decentemente y en orden para ofrecer lo mejor a nuestro Señor Jesucristo. Si no pudiste asistir díselo a Jesús para que te anote para el siguiente curso que dará en breve.

• JUAN ANTONIO, A TARRAGONA

Este fin de semana Juan Antonio viajará a Tarragona. Hablará sábado y domingo en la Iglesia que dirige nuestro hermano Víctor. Ora por los dos.

■ **RESUMEN DEL MENSAJE**, por *Nahir Montero*. Domingo 21-05-2023.

Predicación: Consagración y dominio

Mensaje por: Julio César Muñoz.

Moisés en el libro de Éxodo nos habla de un pueblo consagrado a Dios, y consagrar significa: dedicar, entregar y rendir. La vida de un hijo de Dios se caracteriza por la consagración a Dios, porque todo lo que se dedique al